Liebe Kolleginnen und Kollegen,

im April 2024 finden die Personalratswahlen statt.

Es haben sich schon einige zur Kandidatur bereiterklärt. Wir sind aber weiterhin auf der Suche nach weiteren Kandidaten*innen. Es ist sehr wichtig eine möglichst große Kandidat*innenliste zu haben, um einen sehr guten Wahlerfolg sicherzustellen. Jede und Jeder kann mit einer Kandidatur und damit auch als Stimmensammler seinen Beitrag leisten unsere GEW als die Fraktion mit der größten Beratungskompetenz in den Personalräten auf den unterschiedlichen Ebenen zu stärken. Rückmeldungen bitte an mich.

Die Erstellung der Fotos für den Kandidat*innen-Prospekt übernimmt ein professioneller Fotograf. Wir konnten hierfür Kai Rachel aus Sulz gewinnen. Die Kosten trägt der Kreis und das erstellte Bild kann im Anschluss für die private Nutzung kostenfrei von einer Plattform heruntergeladen werden.

Die Foto-Aktion findet statt am:

• 14. November 2023: Schulverbund Oberndorf, Oberamteistraße 8, 78727 Oberndorf am Neckar

und

• 16. November 2023: Konrad-Witz-Schule, Lorenz-Bock-Straße 18, 78628 Rottweil

jeweils von 16.00 Uhr bis 20.00 Uhr

Um eine evtl. Wartezeit zu überbrücken, bieten wir Getränke und Snacks an.

Bitte den Termin bereits vormerken! Wenn möglichst alle Kandidat*innen einen der beiden Termine wahrnehmen können, werden wir als Verantwortliche in dieser anstrengenden Wahlkampfzeit etwas entlastet. Vielen Dank für das Verständnis!

Ich wünsche uns allen nun bald schöne und vor allem erholsame Sommerferien

Viele Grüße im Namen des gesamten Kreisvorstandes

Andreas Scheuble (GEW-Kreisvorsitzender Rottweil)

Kai Rachel Fotografie
Bahnhofstr. 3
72172 Sulz am Neckar
www.kairachel.de

